

Princesse Ysaline.

SADE



Fille du seigneur de **White-Snow**, **Ysaline** a grandi sans sa mère, morte en couche. L'amour de son père et son attention lui étaient bien suffisants jusqu'à l'arrivée d'une marâtre. Celle-ci avait pris en horreur la jeune princesse ainsi que la dévotion que son père avait pour elle.

La vie d'**Ysaline** fut bouleversée, même si celle-ci savait garder son côté malicieux et narquois en toute occasion. Il en allait d'ailleurs de même pour ce qui était de la séduction, ce qui avait le don d'exaspérer sa belle-mère.

Ysaline usait de ses charmes et, profitant de son statut et de son ascendant, elle passait son temps libre à s'amuser au dépend des damoiseaux qui lui faisaient la cour.

Hélas pour **Ysaline**, son père finit par mourir (nul n'en sut la cause, mais certains soupçonnait la reine) et sa marâtre d'accéder au pouvoir en régence, le temps qu'**Ysaline** soit mariée.

La vie d'**Ysaline** se transforma en cauchemar. Elle devint l'équivalent d'une esclave, au service de la régente. Elle crut 100 fois perdre la raison ; elle voyait son père traverser le château ou venir la regarder dormir la nuit. Les rumeurs allaient bon train, on la disait folle, ravagée par le chagrin...

D'autres rumeurs, beaucoup plus rares, affirmaient quant à elles que c'était la reine qui cherchait à la rendre folle. Encore

une fois nul ne savait comment elle s'y prenait, mais le fait est qu'ils avaient raison.

La marâtre passait le plus clair de son temps en sa chambre, devant son miroir. Elle ne sortait qu'en de rares occasions...

Ysaline, qui ne supportait plus cette femme et la rude vie qu'elle lui faisait mener, décida de se venger. Un beau jour que la reine était allée accueillir de nouveaux prétendants (qu'elle s'empressait de faire fuir), la princesse accéda à la chambre de son horrible belle-mère et lui déroba son miroir.

Lorsque celle-ci découvrit le larcin, sa colère fut immense. Elle fit appeler **Ysaline** qui mentit en affirmant l'avoir brisé et jeté à la rivière. Cette annonce finit de faire exploser la marâtre de rage. Elle convoqua un des chasseurs du château et, prétextant qu'il devait accompagner **Ysaline** jusqu'à la rivière pour récupérer le miroir, elle lui intima de tuer cette dernière et de lui amener son cœur.

Heureusement pour la princesse de **White-Snow**, le chasseur aussi était amoureux d'elle et la prévint. Celle-ci décida donc de fuir, préparant à la hâte une besace pour survivre, constituée de quelques viures, de 2 peignes et pinces, d'un coutelas de chasse et du fameux miroir. Une fois prête, elle disparut à cheval à travers la forêt.

La régente, débarrassée de sa belle-fille, crut aux déclarations du chasseur qui amena le cœur d'une biche en lieu et place de celui d'**Ysaline** et l'on ne retrouva de la princesse que son cheval quelques jours plus tard, errant dans les profondeurs de la forêt...